

# 新年あけまして おめでとうございます



# 三兔

**謹んで新年の  
ご祝辞を申し上げます**

輝かしい新年を迎えるにあたり、  
 謹んで新春のお慶びを申し上げます。  
 旧年中は格別のご高配を賜り、  
 心よりお礼申し上げます。年も改ま  
 り、社員一同これまで以上の努力を  
 もって、皆様のご要望にお応えして  
 まいります。本年も変わらぬご愛顧  
 のほど何卒お願い申し上げます。

さて、弊社におきましては、昨年  
 は土地資産活用をサポートサイトを  
 立ち上げるなど、新たなサービスも  
 スタートさせました。本年も、より  
 良い建物づくりはもちろん、より幅  
 広くサポートができるように、社員  
 一同で技術を磨き続けていきたいと  
 思います。コロナ禍やウクライナ危  
 機など、世界情勢が不安定な現在、  
 建設業界では建設資材の高騰など  
 様々な影響を受けております。激動  
 の時代を乗り切るためには、企業の  
 未来を指し示す『経営理念』、『経営  
 計画』の共有実践が欠かせません。  
 昨年末には、経営計画発表会を開催  
 し、社員一同で思いをひとつにいた  
 しました。本年も一日一日を大切に  
 し、精進していく所存です。皆様に  
 は変わらぬご指導ご鞭撻を賜ります  
 ようお願い申し上げます。年頭のご挨拶  
 とさせていただきます。



二〇二三年の思い出写真集

芋掘り懇親会 (2022年10月22日)



安全大会 (2022年6月23日)



入社式 (2022年4月1日)



年頭祈願 (2022年1月5日)



思いを  
ひとつに

# 経営計画発表会



## 全社員で会社の今後のビジョンを共有して未来に向かう

2022年11月11日、別府市の「美湯の宿 両築別邸」にて、第69期（令和4年10月1日～令和5年9月30日）の経営計画発表会を開催しました。経営計画発表会とは、全社員で会社の今後のビジョンや経営方針を共有する会のことで、全員を集めて行うのは今回初めてです。須賀総務部長の進行により発表会はスター

トし、まず幾嶋専務から個人面談の感想や技術職の心得が発表されました。続いて、北村社長から『経営理念』の話があり、第69期経営計画書を基に『短期利益計画』、『長期利益計画』、『10年ビジョン』と今後の計画や道筋について発表されました。新たな期の始まりに、全社員で思いをひとつにし、精進してまいります。



代表取締役  
北村秀敏



専務取締役  
幾嶋浩三



編集  
後記

2023年は卯年です。卯年は、芽を出した植物が成長していき茎や葉が大きくなる時期であり、大きく成長する年だと言われています。今年も社員一同、技術を磨き続けて成長をしていきたいと思いを。



HP & SNS で最新情報発信中！

三光建設工業のホームページやフェイスブックページで、最新情報を発信しています。ぜひこちらもご覧ください。



HP



FB



最新情報  
発信中！